

ABSTRAK

Tsamara Machaasinaty, NIM 1910310067, “Pola Asuh Orang Tua Dalam Membentuk Karakter Anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati, untuk mengetahui cara/upaya pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati, serta untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati.

Metode penelitian ini yang digunakan termasuk jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Peneliti terlibat aktif di lapangan terkait dengan pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati, sehingga peneliti dapat merasakan serta mendapatkan data primer dan data sekunder. Sumber data primer didapatkan dari orang tua di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati. Sedangkan data sekunder didapatkan secara administrative maupun data dokumentatif. Perolehan diperoleh melalui objek penelitian yaitu orang tua di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati.

Penelitian ini mendapatkan hasil 1) Pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati terdapat orang tua menggunakan pola asuh demokratis dan pola asuh otoriter. Adapun orang tua yang menggunakan pola asuh demokratis tidak mengekang anak dan selalu diberi pantauan dari orang tua. Sedangkan yang menggunakan pola asuh otoriter orang tua selalu mengekang anak dan harus patuh pada perintahnya. 2) Cara/upaya pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati terdapat cara orang tua yang selalu memberikan contoh dan menjadi tauladan yang baik kepada anak, serta memberikan arahan dan perintah untuk melakukan hal yang baik, tidak lupa memberikan suport atau dorongan untuk anak supaya lebih semangat. 3) Faktor pendukung dan penghambat dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati meliputi faktor lingkungan, faktor keluarga, sub kultural budaya, ekonomi dan riwayat pendidikan. 4) Pembentukan karakter anak di Desa Sukolilo terdapat ada beberapa yang sudah terbentuk baik dan ada juga yang masih kurang. Kurangnya ini karena dapat kekangan dari orang tua dan menyebabkan anak sering berbohong jika ingin melakukan hal yang tidak diperbolehkan orang tua.

Kata Kunci : Pola Asuh Orang Tua, Karakter Anak MI/SD.